
 Interrogazione n. 1794
presentata in data 17 settembre 2014
a iniziativa dei Consiglieri Busilacchi, Comi, Bellabarba
“Applicazione pillola RU486”
a risposta orale urgente

Premesso:
che nella seduta n. 10 del 6/07/2010 dell’Assemblea legislativa delle Marche è stata

approvata la Mozione n.15 “Applicazione pillola RU 486” che impegnava la Giunta regiona-
le ad intervenire, tramite propria legge, per definire le linee guida dell’applicazione della
RU486 nel territorio regionale, come già accaduto per altre Regioni italiane, prevedendo
l’ospedalizzazione obbligatoria nel rispetto delle linee guida del Ministero della Sanità;

Considerato:
che il Consiglio superiore di sanità assegna alle Regioni compiti in tema di promozione di

“tecniche più moderne, più rispettose dell’integrità fisica e psichica delle donne e meno
rischiose” (art. 15);

che la Regione Marche è l’unica che non ha ancora predisposto le linee guida per la
somministrazione del farmaco in questione; essendo la nostra l’unica Regione che non
adotta il farmaco in oggetto, allo stato attuale le donne che decidono di scegliere una
interruzione di gravidanza con metodo farmacologico vengono indirizzate ad altre strutture
fuori Regione;

INTERROGA

la Giunta regionale delle Marche per conoscere:
· i motivi di tanto ritardo nell’emanazione delle linee guida per l’applicazione della RU 486;
· se sia nelle intenzioni della Giunta predisporre nel più breve tempo possibile le citate

linee guida per la somministrazione del farmaco RU486, dando così ampia attuazione a
quanto sollecitato dalla mozione n. 15 approvata nella seduta dell’Assemblea legislativa
del 6 luglio 2010.


